

# あおがわら

議会だより

第152号

令和元年8月1日

QRコードから議会の情報を  
ご覧ください

大河原町議会



7月5日  
竹とんぼ飛ばし

関連記事 P20

- 常任委員会改選 ..... ②③
- 議案審議(6月会議) ..... ④
- 町政への提言 ..... ⑤
- 【シリーズ】広聴 ..... ⑯



















## こんな町に住みたいたい



金ヶ瀬小学校  
大浦 夏希さん



金ヶ瀬小学校  
柴崎 智捺さん

僕は、少子高齢化や過疎化が防止され、活気のある町に住みたいです。人口が多くれば、町にお店などが増えます。そうすれば、町の経済効果が上がり、街灯や道の整備ができるようになります。その結果、住みやすい町になります。人口が増えるとどうかな形で、町はどんどん栄えていきます。

その反面、家を建てる時に自然破壊が進みます。そのリスクを考えながら社会問題の解決につながると思います。

これらの事から、私は特産物を作り、全国の人達に親しまれる町に住みたいのです。

**頑張っている  
子どもたち**

## 祝 ダンス世界大会出場へ

毎年夏にロサンゼルスで開催される世界最大のダンスコンテスト（ワールド・オブ・ダンス）に日本代表の一員として出場する星 天愛来（ほしていあら）さん。大河原中2年。

厳しい練習に耐え、見事予選会（国内大会）を勝ち抜き、世界大会の切符を手に入れました。日本代表として精一杯アメリカで踊ってきてください。



## 9月議会のお知らせ

議会を傍聴しませんか

招集日 9月5日(木)・再開日 9月11日(水)  
お問い合わせは議会事務局まで  
**☎ 53-2800**



今回の表紙は

4月に開園した保育園モンテッソーリこどもの家ばかりこぼこ。お庭遊びではみんなでなかよく、竹とんぼを飛ばしたり、園庭の山に登つたりしていました。辺りいっぱいに子どもたちの元気な笑い声があふれ、とても楽しそうでした。  
(大沼忠弘)

つい先日、令和最初の国政選挙「第25回参議院選挙」が行われました。特に、期日前投票や若者の政治参画を訴える声が心に残っています。選挙や町に関する事が持つのが当たり前ではなく、そこに至るプロセスが大切で、改めて顧みる時期に来ていました。議会だより作成を通して、見ることや聴くことの大切さを毎回学んでいます。今後もより多くの町民の皆さんに読んで貰って、活用していただける紙面づくりに励みます。  
(佐久間克明)

委 員	議 長	編集発行責任者
高 橋 伊 勢	佐 藤 貴 久	佐 藤 貴 久
大 沼 忠 弘	万 波 孝 子	佐 久 間 克 明
豊 敏	貴 久	

編集後記